
 
V0070/22 
 
Ausweitung des Kombitickets 
-Gemeinschaftsantrag der Stadtratsfraktion SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 
19.01.2022- 
 
 
 
 
Ausschuss für Finanzen, Liegenschaften, Wirtschaft und Arbeit vom  13.07.2022 
  
Der Antrag der Verwaltung V0476/22 und der Gemeinschaftsantrag V0070/22 werden 
gemeinsam diskutiert und behandelt.  
 
 
Stadtrat Stachel spricht sich positiv für das Kombiticket aus. Auch positiv findet er die 
Refinanzierung, in der der Ticketpreis dann abgebildet werde. Er regt aber an, darauf 
hinzuweisen, dass die Erhöhung um einen Euro nicht für das Theater eingenommen werden 
solle, um andere Preis- oder Kostentreiber abzufedern. Der eine Euro, welcher als Erhöhung 
angedacht sei, reiche für den Bus, aber nicht für das ganze Theater.  
 
Herr Engert betont, dass dies gezielt für das Kombiticket zugesagt sei. Dieser eine Euro 
werde gezielt für die Gegenfinanzierung erhoben. Dies habe mit sonstiger Einnahme oder 
Ausgabenerhöhungen nichts zu tun.  
 
Abstimmung über den Antrag der Verwaltung V0476/22: 
 
Mit allen Stimmen: 
Entsprechend dem Antrag befürwortet.  
 
 

 


